



# クリーンまちづくり



平成25年 11月 28日

第 4 号

亀山南区公衆衛生推進協議会  
会長 川崎隆司 役員一同



## 感謝!

## 散乱ごみ、激減

広島市公衆衛生推進協議会の方針の中に、「きれいなひろしま・まちづくり運動の推進」があり、亀山南区でも各自治会・町内会に継続して「一斉清掃、門前清掃」等を推進して頂くよう毎年お願いしています。また、亀山中学校では、野球部が週に2回、虹山一区・希望ヶ丘方面や上島、西の宮方面の、学校付近を早朝からゴミ拾いを実施されたり、ハトロールされる時に散乱しているゴミを拾っておられる方もお見かけしたりします。本当にありがとうございます。

こうした各自治会・町内会の方々や多くの皆様方にご配慮いただき、散乱ごみの減少につながり「きれいなまちづくり」へと進んでいるように思います。

皆様方に心より感謝申し上げます。今後ともよろしく願いいたします。

## 亀山南小学校1年生とチューリップ植え!

平成25年12月5日(木) 午前9:00~

亀山中学校校門前(20世紀記念桜・ほのぼの動物園)に「花のあるまちづくり」として、通行者に心が和らいで頂ければ・・・と毎年(過去4回)小学生とチューリップの球根植えを行っています。今年は12月5日に小学1年生と植えることになっています。木の上には桜、地上にはチューリップが咲き春には清々しい光景を観ることができると思いますのでご期待をされていて下さいね。

亀山南区自治会連絡協議会より...

## ふれあいバザー(亀山公民館まつり)での出品、ありがとうございました!

去る、11月9日(日)は公民館まつりに伴い「亀山南ふれあいバザー」を開店し、皆様方から協力出品して頂きました物品を10時から販売いたしました。当日は雨が降る悪天候でしたが無事に販売することが出来ました。ありがとうございました。この売上金は例年のように地域活動として下記表の通り活用させていただきますのでご了承をお願いいたします。

出品点数	売上金・寄付金	経費計	自治連	社協	年末児童サンタプレゼント
896点	111,962円	24,792円	40,000円	40,000円	7,170円



## 亀山南地区に放課後等ディサービス「まごころの家」が設けられる!

亀山南三丁目(元虹山ゴルフセンター前)に児童福祉法に基づく児童通所支援サービス事業所が設けられています。お子様の支援の一環として学校、地域と家庭をつなぐ第三の「安心できる居場所」となっていますので、放課後にお子様の居場所がご心配の方は一度相談されては如何でしょうか?  
連絡先 Tel・FAX 082-516-4171

平成25年11月28日



安全・安心



通信 第4号



亀山南区町民組合連合会

会長 山口 定義

## 安佐北警察署速報

### 女子生徒を狙った!わいせつ事案発生!は

10月21日(月)午後8時ごろ、可部4丁目の路上で、帰宅中の女子生徒に、「道を教えて」と声をかけ、暗がりにつれていき、体を触る事案が発生しました。

男は、

30歳代後半、身長170cm位、  
やせ型、黒短髪くせ毛、  
紺色長袖ジャケット、  
カーキ色ズボン

といった特徴です。

似たような人物を  
みかけたら、すぐに  
110番通報してくだ  
さい



### ◆警察からのお願い!

- 人通りが多く明るい道を通りましょう。
- 危ないと思ったら、すぐに110番通報しましょう。



「子カン」被害防止キャンペーン  
!携帯電話・音楽プレイヤーの使用  
をひかえる!

!気を付けて、かえりんさびよ!

### !! 類似事案発生!!

- 10月27日(日)夜間(可部町内)
- !子カン事案の解決!
- 6月から10月にかけて、落合、高揚地区で発生していた「アンケートに協力して」と声をかけ、女性の身体を触れる事案